

BAB V

PENUTUP

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis lakukan mengenai “ Analisis dan Perancangan Sistem Informasi Penjualan pada Toko Red Rocket Komputer”, maka pada akhirnya penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan dan saran-saran yang dapat menjadi masukan bagi pihak yang terkait.

5.1. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian yang telah dilakukan oleh penulis. Sistem baru ini sudah dapat mengatasi masalah-masalah yang ada pada Toko Red Rocket Computer dengan rincian sebagai berikut :

- a) Dengan adanya sistem informasi penjualan ini maka seluruh masalah yang ada pada sistem lama telah dapat diatasi. Seluruh menu yang ada pada system ini sudah dapat memenuhi kebutuhan Toko Red Rocket Computer. Menu-menu yang disediakan pada system ini nantinya akan memberikan kemudahan kepada pengguna dalam mengelola pencatatan transaksi penjualan dan pencetakan laporan.
- b) Sistem ini dirancang menu pencarian baik pada form maupun pada pencetakan laporan. Dengan adanya menu ini maka informasi yang dihasilkan akan lebih cepat dan tepat waktu. Pengguna dapat mengetahui informasi yang diinginkan saat itu juga.

- c) Seluruh perhitungan pada system ini dilakukan secara otomatis dan sudah teruji keakuratannya, sehingga informasi yang dihasilkan adalah informasi yang relevan.
- d) Pengolahan data yang sudah terkomputerisasi pada sistem ini juga akan menghasilkan informasi yang lebih akurat dari sistem sebelumnya.

5.2. Saran

BAB I Sistem informasi ini hanya bisa dijalankan pada sistem operasi Windows karena terdapat *script program* yang hanya bisa di eksekusi pada sistem operasi Windows. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan sistem informasi ini bisa dikembangkan ke dalam berbagai sistem operasi sesuai dengan keunggulan visual basic dan SQL server.

BAB II Sesuai dengan perkembangan teknologi informasi, maka sistem informasi yang digunakan harus selalu dianalisis apakah masih layak / tidak, sehingga dapat diketahui perlu tidaknya pengembangan sistem yang ada demi memenuhi kebutuhan Toko Red Rocket Computerss.

BAB III Untuk tujuan penelitian yang selanjutnya diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengembangkan sistem penjualan ini dengan menggunakan barcode dan dikembangkan menjadi system yang berbasis client server.

BAB IV Dalam pembuatan aplikasi ini penyusun menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi penulisan, desain maupun dalam pembuatan aplikasi dikarenakan keterbatasan penyusun, untuk itu saran dan kritik sangat

penyusun harapkan. Serta harapan penyusun semoga sistem ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat penyusun sampaikan. Penyusun berharap sistem yang diusulkan ini dapat membantu dalam proses pencatatan data, pencarian data dan pengolahan data serta pembuatan laporan. Sehingga dapat menghasilkan informasi dengan cepat dan akurat yang berguna dalam pengambilan keputusan bagi kemajuan Toko Red Rocket Computer.

